

# Noch nie so gut besucht

## Positive Bilanz trotz erheblicher Ausgaben

RZ **JEMGUM.** Mit 63 Vereinsmitgliedern war die Jahresversammlung des Wassersportvereins »Luv up« Jemgum so gut besucht wie noch nie. Nicht alle Teilnehmer fanden einen Platz im Versammlungsraum.

Zunächst gedachten die Versammelten mit einer Schweigeminute der Verstorbenen. Aus dem Verein haben Irmgard Cornelius und Alfred Baartz ihre letzte Reise angetreten, beide waren mehr als 60 Jahre im Verein.

Die erste Vorsitzende Jutta Simmering begann mit der wohl erfreulichsten Mitteilung, der Zusage für die Fördermittel für das neue Vereinsheim in Höhe von 500.000 Euro, wie die RZ berichtete, bevor sie ihren Jahresrückblick vortrug.

Der zweite Vorsitzende Frank Simmering informierte die Versammlung über stetige Mitgliederzahlen und das für einen Segelverein erfreulicherweise niedrige Durchschnittsalter von 46 Jahren. Kassenwartin Monika

Schmidt konnte trotz erheblicher Ausgaben unter anderem für die Jugendarbeit, die Instandhaltung des Hafenbereiches und die gestiegenen Beiträge für Verbände eine positive Bilanz verkünden.

Über gute Leistungen der Jugendgruppe berichtete die Jugendwartin Susanne Jankuhn. So hat unter anderem Tammo Stuke in der Klasse »Opti A« den Emspokal gewonnen. Es wurden auch in der vergangenen Saison wieder überregionale Regatten besucht, ein Trainingslager organisiert und die jährliche Segelfreizeit, diesmal wieder in Hooksiel, durchgeführt. Sie dankte allen Helfern und dem Ehrenvorsitzenden Fritz Meyer für eine großzügige Spende und vor allem ihrem Co-Trainer Markus Vagelpohl. Beide haben sich über die Anschaffung eines neuen Trainerbootes gefreut, durch das jetzt das Training und die Begleitung bei Regatten auf schwierigen Revieren gesichert ist.

Susanne Jankuhn gibt ih-

ren Posten in jüngere Hände ab und wurde von der Versammlung mit stehenden Ovationen verabschiedet.

Stegwart Peter Rösing freute sich über die immer wieder große Beteiligung an den Arbeitseinsätzen des Vereins. Besonders die Neu-Pflasterung der Nordseite durch Vereinsmitglieder lief in Rekordzeit ab. Ebenfalls wurden in der vergangenen Saison an der Nordseite Leitern für jeden Liegeplatz installiert. Bis auf die Jugendwartin wurden alle Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern bestätigt. Neue Jugendwartin ist Tanja Henschke (30).

### Ehrungen

**Die goldene Ehrennadel** für 50 Jahre Vereinszugehörigkeit ging an Frieda Huneke.

**25 Jahre:** Christina Baum Cornelius, Hinrich Kück, Dieter Witsker und Janette, Peter, Jan-Wilhelm und Dirk Rösing.